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INTERÉs GENERAL

El intendente Gustavo Melella 
encabezó la entrega de premios 
y reconocimientos a iniciativas 
privadas que utilizan métodos 
innovadores para el desarrollo 
de procesos productivos, bienes 
y servicios. Las distinciones 
abarcaban desde los $5.000 a 
los $50.000.  

La gobernadora Rosana Bertone cuestionó el acuerdo Foradori-Duncan al cumplirse 
dos años de su firma y reclamó “unidad” de la dirigencia política en el reclamo de 
soberanía. Lo hizo en la apertura de la jornada denominada “Malvinas, Repensar el 
presente para proyectar un futuro soberano”, que se llevó a cabo en Río Grande y contó 
con la presencia de dos diplomáticos argentinos comprometidos con 
la defensa en la Cuestión Malvinas.

Así lo aseguró Rafael Fuentes 
García, uno de los disertantes del 
tercer Foro Regional de Comercio y 
Turismo organizado por CAME en 
Ushuaia. En diálogo con Tiempo 
Fueguino, el especialista hizo foco 
en las ventajas que presenta el 
destino Ushuaia–Calafate. 

POLÍTICA

Se trata de las calles Fuegia Basket y De la Estancia, que serán hormigonadas y estarán 
cortadas al tránsito a partir de este lunes 17. Esto motivará cambios de sentido de circulación. 
Paralelamente continuarán trabajos de bacheo en distintos puntos de la ciudad.

El intendente de Ushuaia, Walter 
Vuoto, participó de la tercera 
reunión del ‘Bloque Patagónico’ 
en Neuquén. Destacó “el carácter 
colectivo de una Patagonia que 
está dispuesta a luchar” y celebró 
la restitución de las asignaciones 
familiares.

“MALVINAS DEBE 
UNIRNOS A TODOS”
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RÍO GRANDE. El objetivo de la 
jornada –declarada de Interés Provin-
cial y Educativo- fue presentar una 
propuesta alternativa a las medidas 
llevadas adelante por el gobierno 
nacional y que van en contra de los 
intereses fueguinos en la Cuestión 
Malvinas.

La gobernadora Rosana Bertone 
fue la encargada de abrir la jornada, 
la cual fue moderada por el secreta-
rio para la Cuestión Malvinas, Jorge 
Argüello.

La Mandataria remarcó en primer 
término que “si hablamos de indus-
tria y soberanía no pudiera ser en 
otro lugar que no sea en Río Grande, 
la ciudad más cercana a nuestras islas 
Malvinas”, y que en la jornada “que-
remos renovar nuestro compromiso 
como fueguinos contra la ocupación 
ilegítima” del Reino Unido.

“Malvinas debe unirnos a todos 
más allá de las diferentes posturas 
políticas, todas son circunstanciales 
a la hora de hablar de Malvinas, de-
bemos dejar de lado disputas políti-
cas para poner por delante la defensa 
irrestricta de nuestra soberanía” afir-
mó la Gobernadora.

Advirtió que “no se puede bana-
lizar algo tan importante para los 
argentinos y en especial para los fue-
guinos, porque cuando trabajamos 
juntos podemos conseguir lo que 
muchos nos dicen que es imposible” 
poniendo como ejemplo la marcha 
atrás que dio el Gobierno nacional 
con los recortes de las asignaciones 
familiares a la Patagonia. “Retrotraer 
esa medida fue un logro y lo mismo 
debemos hacer con la defensa coti-
diana de nuestra industria” sostuvo 

Bertone.
La Mandataria invitó a la sociedad 

a “seguir trabajando para explicarle al 
resto del país no sólo lo complejo de 
la vida en el sur, sino también de todo 
lo que aportamos. En momentos de 
dificultades es cuando más debemos 
expresar nuestras intenciones”.

Bertone manifestó que “el acuer-
do Foradori- Duncan es una página 
negativa de nuestra historia reciente, 
se hizo a espaldas del Congreso, no 
se tuvo en cuenta la opinión de los 
fueguinos y avanzó en una serie de 
concesiones unilaterales que dejan 
de lado el aspecto central a debatir, 
como es la cuestión de la soberanía 
sobre las Islas Malvinas, Georgias del 
Sur, Sándwich del Sur y los espacios 
marítimos circundantes”.

La Gobernadora comentó que, 
este año cuando se conocieron las 
noticias de que se reactivaba la Sub-
comisión Científica, la cual contó con 
presencia de británicos habitantes de 
las islas, y no de ciudadanos fuegui-
nos, “llevamos a cabo acciones ante 
el Consejo Federal Pesquero porque 
es allí donde se encuentran represen-
tadas todas las provincias con litoral 
marítimo y constituye la autoridad de 
aplicación, y es el órgano que define y 
regula esta actividad, para que tome 
medidas tendientes a resguardar los 
intereses nacionales y provinciales en 
materia de pesca”.

Bertone agradeció al secretario 
Representación Oficial para la Cues-
tión Malvinas, Jorge Arguello, de que 
sea “nuestra voz ante la Cancillería y 
los medios de comunicación porque 
es una voz que conoce el lenguaje 
diplomático y, si bien somos respe-

CUEsTIÓN MALVINAs

BERTONE: “EL ACUERDO FORADORI-DUNCAN ES UNA 
PÁGINA NEGATIVA DE NUESTRA HISTORIA RECIENTE”
A dos años del acuerdo Foradori-Duncan, el Gobierno provincial llevó a cabo en Río Grande la jornada denominada “Malvinas, Repensar 
el presente para proyectar un futuro soberano”, que contó con la presencia de dos reconocidos diplomáticos argentinos comprometidos 
con la defensa en la Cuestión Malvinas: Víctor Taccetti y Hernán Patiño Mayer.

tuosos de las decisiones de política 
exterior, pretendemos también poder 
tener un espacio de diálogo y debate 
constructivo con la Cancillería, don-
de sea escuchada nuestra posición y 
canalizadas nuestras propuestas”.

“Esa ocupación sostenida por la 
fuerza militar hoy explota los recur-
sos naturales que son parte de nues-
tro patrimonio, por eso decimos que 
esta disputa debe saldarse con la voz 
y la opinión de quienes vivimos aquí, 
para que la Nación tenga una mirada 
cabal de lo que sucede en estas latitu-
des” aseveró.

Además, la Gobernadora indicó 
que con esta actividad se pretende 
visibilizar las acciones que lleva ade-
lante la Provincia en todos los frentes, 
con el objetivo de contribuir a difun-
dir la causa los aspectos referidos a la 
Causa y Cuestión Malvinas.

“Queremos seguir adelante por-
que nos asiste el derecho y la historia 
y porque es justo nuestro reclamo, 
pero sobre todo porque tenemos en-
tre nosotros a quienes fueron hace 
36 años a las islas a dejar lo más pre-
ciado que tenían: sus vidas. Por ellos, 
por su memoria, por su identidad y 
porque fueron los veteranos de Mal-
vinas quienes combatieron también 
a su regreso el feroz silencio de la des-
malvinización, es que esperamos que 
poco a poco, lo que se decide a nivel 
nacional, incorpore nuestra mirada 
local y defienda el interés nacional y 
provincial en la zona”, expresó Berto-
ne.

“A los veteranos mi enorme agra-
decimiento por el trabajo diario, 
gracias por acompañarnos en este 

encuentro y por estar siempre pre-
sentes, es un orgullo decirle al país 
como se honra en nuestra provincia a 
nuestros veteranos”.

Por último, la titular del Ejecutivo 
Provincial manifestó que “a veces en 
la capital de la República las cosas no 
se ven como en el resto del país, el 
centralismo achica las miradas y em-
pobrece las políticas, por eso no hay 
soberanía sin federalismo”.

Por su parte, el secretario de Re-
presentación Oficial para la Cuestión 
Malvinas, Jorge Arguello, contó que 
“cuando me tocó asumir esta función 
que me llena de honor y de orgullo, 
una de las primeras instrucciones 
que recibí de la Gobernadora fue la de 
darle visibilidad a la cuestión Malvi-
nas, trabajar para que este tema este 
siempre instalado en la República”.

“El Gobierno de Tierra del Fuego 
está trabajando fuertemente para ha-
cer oír su voz donde las decisiones se 
toman” aseguró el Secretario, quien 
agregó que “acordamos que un buen 
mecanismo de trabajo podría ser rea-
lizar periódicas reuniones abiertas al 
público para hablar de Malvinas”.

Junto a la gobernadora Rosana 
Bertone estuvieron presentes el vi-
cegobernador Juan Carlos Arcando, 
ministros, secretarios y subsecreta-
rios del Ejecutivo Provincial, el sena-
dor nacional José Ojeda, concejales 
de Ushuaia, Tolhuin y Río Grande 
legisladores, integrantes del Centro 
de Veteranos de Guerra de Río Gran-
de, el Centro de Ex Combatientes de 
Ushuaia, Fuerzas Armadas, gremios y 
sindicatos, público en general y me-
dios de comunicación.
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RÍO GRANDE. Legisladores pro-
vinciales se sumaron a la jornada 
“Malvinas: repensar el presente para 
proyectar un futuro soberano”, im-
pulsada por el Gobierno al cumplirse 
dos años del acuerdo Foradori-Dun-
can.

El vicegobernador Juan Carlos Ar-
cando destacó la participación de los 
expositores invitados por el Ejecutivo, 
Víctor Taccetti y Hernán Patiño Ma-
yer, señalando que “son dos personas 
muy reconocidas a nivel internacio-
nal y principalmente reconocidas 
por su trabajo en Cancillería repre-
sentando los intereses argentinos en 
los distintos países que ejercieron la 
representación diplomática y en este 
caso en un tema tan arraigado en los 
fueguinos como es la causa de las Is-
las Malvinas que pertenecen a nues-
tro territorio provincial”.

Arcando confió que las ponencias 
de los disertantes, especialmente la 
Patiño Mayer, “son coincidentes con 
las posturas que siempre he tenido 
en relación a la defensa de la sobe-
ranía argentina en el Atlántico Sur, 
no solo sobre las Islas Malvinas, sino 
también sobre la Antártida Argentina. 
Lo vengo sosteniendo siempre y lo se-
guiré haciendo: el rol de las Fuerzas 
Armadas es vital en la composición 
del Poder Nacional –y lo digo como 
una persona que perteneció a la Ar-
mada en su momento- y desde nues-
tra posición debemos trabajar para 
que nuestros diputados y nuestros 
senadores nacionales, dispongan el 
presupuesto necesario para nuestras 
fuerzas armadas puedan reequiparse 
nuevamente para que cumplir con 
el rol que planteaba el ex embajador 
Patiño Mayer, de tener una presencia 
de disuasión real en todo lo que tenga 
que ver con nuestra soberanía nacio-
nal”.

Arcando aclaró que “tener un po-
der disuasorio acorde para la defensa 
de nuestros recursos naturales en el 
Atlántico”.

La vicepresidenta 1° de la Legis-
latura provincial, Myriam Martínez, 
dijo que “debemos rechazar de plano 
este acuerdo Foradori-Duncan que 
cumplió dos años porque en primer 
término se hizo a espaldas del Con-
greso de la Nación; ya hemos mani-
festado nuestro rechazo al mismo y 
lo propio hizo nuestro representante 
provincial ante la Cancillería (el Dr. 
Jorge Argüello)”.

La legisladora Myriam Martínez 
resaltó la gran concurrencia y dijo 

que “es importante la participación 
de la ciudadanía, y no solo de la diri-
gencia política, y que pueda entender 
de qué se trata este acuerdo, a qué se 
refiere este convenio, qué implican-
cias y alcances reales tiene porque 
entendemos que no le trae ningún 
beneficio a la Argentina ni a nuestra 
provincia ni mucho menos a la defen-
sa de nuestra soberanía”.

Por último, la parlamentaria pro-
vincial reflexionó que “este foro fue 
muy importante porque primero nos 
encontró a todos en un momento de 
reflexión sobre una cuestión tan im-
portante como la Causa Malvinas, 
nos encuentra en el diálogo y en el 
cumplimiento de lo que dice nuestra 
manda constitucional para trabajar 
en el diálogo para la recuperación de 
nuestra soberanía”.

Repensar la Causa Malvinas

El legislador Federico Bilota, en 
tanto, compartió que “es muy impor-
tante que sigamos repensando en la 
Causa Malvinas; con ideas, con inte-
ligencia y con imaginación, para que 
todo esto se concrete en acciones y 
este foro fue muy importante por las 
visiones que tienen estos diplomáti-
cos con gran trayectoria que han he-
cho un gran aporte”.

Agregó que “inteligentemente de-
bemos construir lo que tan ansiada-
mente buscamos los argentinos y es 
tener una Política de Estado vincula-
das a nuestras queridas Islas Malvi-
nas, hoy usurpada por una potencia 
extranjera; un territorio pertenecien-
te a la Nación argentina y también a 
nuestra provincia”.

Entendió que “geopolíticamente 
es importantísimo tener control so-

CUEsTIÓN MALVINAs

“DEBEMOS RECHAZAR EL ACUERDO FORADORI-DUNCAN”
La Legislatura provincial participó de la jornada “Malvinas: repensar el presente para proyectar un futuro soberano”, impulsada por el Go-
bierno en el marco del segundo aniversario del polémico acuerdo Foradori-Duncan. “Las Fuerzas Armadas cumplen un rol fundamental y 
deben ser reequipadas”, sostuvo el presidente de la Legislatura y vicegobernador Juan Carlos Arcando.

berano sobre nuestros territorios y 
creo que estos foros ayudan a tener 
vivo el sentimiento malvinense”.

Finalmente el parlamentario pro-
vincial aseguró que ante el acuerdo 
Foradori-Duncan “tengo la misma 
posición que tiene la provincia y es 
que debe ser tratado en el Congreso 
de la Nación como corresponde y que 
no se eluda la discusión de la sobe-
ranía de Malvinas. Se puede discutir 
todo, menos nuestros derechos sobe-
ranos sobre nuestros archipiélagos en 
el Atlántico Sur”.

    
Ushuaia presente

En representación de la Munici-
palidad de Ushuaia, el secretario de 
Gobierno Omar Becerra, participó 
del encuentro sobre la Cuestión Mal-
vinas, asegurando que “tanto en Río 
Grande como en Ushuaia se estuvie-
ron realizando los actos de rechazo al 
acuerdo Foradori-Duncan, del que se 
cumplieron dos años”. 

“Estuvimos muy movilizados, 
porque también en esto estamos tra-

tando de que el gobierno nacional 
nos escuche. Lo hacemos de todas 
las maneras posibles, por los caminos 
institucionales y también con el sen-
tir de los vecinos y vecinas reunidas 
en la plaza Malvinas”, indicó Becerra.  

Sobre la participación en el en-
cuentro en Río Grande, indicó que 
“el intendente Walter Vuoto está par-
ticipando del Encuentro Patagónico 
en Neuquén, donde se analizan las 
medidas que toma el gobierno nacio-
nal y que pretende incorporar al pre-
supuesto nacional y que nos genera 
enorme preocupación”, explicó Be-
cerra, quien estuvo acompañado del 
subsecretario de Seguridad Urbana, 
Gabriel de la Vega.

“Es muy importante este encuen-
tro que convocó la gobernadora, con 
la pluralidad política, la presencia de 
los distintos partidos con representa-
ción institucional, porque la idea es 
ratificar nuestra soberanía con toda 
la información posible, sobre los pa-
sos que da el gobierno nacional en 
los asuntos vinculados a Malvinas”, 
cerró.
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USHUAIA. El intendente Walter 
Vuoto, quien fue uno de los oradores 
del Encuentro Patagónico, valoró la 
importancia del bloque como uno de 
los espacios de presión política que 
colaboró para que el presidente Mau-
ricio Macri dé marcha atrás con el 
decreto que recortaba las asignacio-
nes familiares, y destacó “el carácter 
colectivo de una Patagonia que está 
dispuesta a luchar”.    

En el inicio de su alocución el 
intendente de Ushuaia expresó que 
“quiero hacerle llegar un gran agrade-
cimiento al presidente Macri porque 
hizo las cosas tan pero tan mal que 
logró juntarnos a todos”, tras lo cual 
apuntó que “el resultado de este En-
cuentro fue muy positivo, principal-
mente porque dieron marcha atrás 
con el recorte a las asignaciones fa-
miliares”.

Sostuvo que “cuando uno escucha 
hablar por los medios a estos ceos 
disfrazados de ministros percibe el 
desprecio que sienten por la Patago-
nia, desprecio y algo aún más dañino, 
que es el desconocimiento profundo 
de la región”.

“Cuando el jefe de Gabinete Mar-
cos Peña dice que la Patagonia le 
aporta poco al país, o cuando Mauri-
cio Macri en un sincericidio antes de 
ser presidente dijo que las Malvinas 
eran caras para los argentinos, real-
mente sintetizan lo que piensan y lo 
que sienten sobre cada uno de los pa-
tagónicos”, remarcó.

Asimismo, evaluó que “este blo-
que demostró que la política ha teni-
do un gesto de madurez que permi-
tió que empezáramos a reunirnos, a 
discutir, y a bancarnos la tensión de 
las distintas miradas pero siempre 
en función de la construcción. Y creo 
que el éxito es que en este espacio 
pueden hablar los trabajadores, los 
diputados y los intendentes de cual-
quier fuerza política”.

“Si hacemos un poco de historia 
podemos recordar que la Patagonia 
tiene una razón de ser cuando nace; 
Perón transformó de territorios na-
cionales a provincias entre el año 51 
al 55 a  La Pampa, Chubut, Neuquén, 
Río Negro y los territorios nacionales 
de Santa Cruz y Tierra del Fuego tu-

vieron una administración conjunta”, 
memoró Vuoto, a lo que agregó que 
“cuando se crea la Patagonia él la ha-
bía proyectado con una visión geoes-
tratégica pensando en cien años para 
adelante, y digo esto porque la visión 
que tenemos los patagónicos es una 
visión geoestratégica”.

En esa línea, dijo que la región 
“también ha sido símbolo de lucha en 
1920 cuando los compañeros trabaja-
dores de las estancias se levantaron 
contra los estancieros”, y en la actua-
lidad “volvemos a tener, después de 
más de cien años, un mismo enemigo 
y una misma situación que va mutan-
do” ya que “hoy no es el partido del 
ejército, hoy son los medios de comu-
nicación, cambiaron las armas por 
las cámaras”.

Sin embargo, advirtió que “lo que 
no cambiaron es el método de perse-
cución porque hemos vuelto a tener 
en esta Patria compañeros presos po-
líticos, y hemos llegado a este punto 
porque con la complicidad del par-
tido judicial, de los medios concen-
trados de comunicación y de algunos 
gobernadores que creyeron que ser 
del peronismo o ser oposición res-
ponsable era entregar los derechos 
del pueblo”.

Vuoto hizo hincapié en que “llega-
mos a este punto en el que más allá 
de lo que digamos o dejemos de de-
cir, la gente está sufriendo. El recorte 
y el ajuste pasan por los trabajadores, 
por nuestros viejos, por nuestros pi-

POLÍTICA

VUOTO: “MACRI HIZO LAS COSAS TAN 
MAL QUE LOGRÓ JUNTARNOS A TODOS”
Así lo sostuvo el intendente de Ushuaia, Walter Vuoto, tras participar de la tercera reunión del ‘Bloque Patagónico’ de gobernadores, in-
tendentes, legisladores y trabajadores en Neuquén. “Este bloque demostró que la política ha tenido un gesto de madurez que permitió 
que empezáramos a reunirnos”, sostuvo. destacó “el carácter colectivo de una Patagonia que está dispuesta a luchar”.

bes, por la salud, por la educación”. Y 
añadió: “Uno se pregunta qué pensa-
ron estos tipos, y estos tipos pensaron 
que no iba a haber reacción de las cla-
ses populares”.

“El otro día habló el director del 
Tesoro estadounidense y atrás de él 
los economistas liberales salieron a 
instalar que otra vez la salida para el 
país es la convertibilidad”, observó, 
“eso es de manual, nosotros en el úl-
timo encuentro dijimos que iban a 
ir por el déficit cero y fue Dujovne a 
ofrecer el déficit cero unas semanas 
después”.

“Es de manual que quieran la con-
vertibilidad, que quieran un modelo 
de país pensado para 4 ó 5 millones 
de tipos cuando somos 44 millones. Y 
es de manual el desprecio que tienen 
por la Patagonia, que no es un des-
precio infundado sino que está cla-
ramente fundado en que ellos creen 
que abrirse al mundo es entregarles 
los recursos a las grandes potencias, 
a los ingleses, a Estados Unidos”, sen-
tenció.

Asimismo, dijo que “están con-
vencidos de que la estructura de cos-
tos en el excel tiene que cerrar como 
dé lugar, con la gente afuera. ¿Y pen-
saron que la gente no iba a reaccio-
nar? Por eso el Encuentro Patagónico 
toma más fuerza que nunca porque la 
Patagonia tiene lucha y se ha forjado 
en la lucha”.

“Por eso cuando lo escucho pre-
guntar a Marcos Peña en la Cámara 
de Diputados, sentado con cara de 
piedra y mintiéndoles a todos los 
argentinos, qué aporta la Patagonia, 
nosotros le decimos que la Patagonia 
aporta el gas, la pesca y el 80% de la 
matriz energética del país. Y también 
le decimos que en este foro quedó 
demostrado que la Patagonia aportó 
y va a seguir aportando lucha para se-
guir parándonos y gritando cada día 
más fuerte”, pronunció.

“La Patagonia no solamente apor-

tó lucha, también aporta recursos –
planteó Vuoto-. 

No nos olvidemos nunca que des-
de la Patagonia le aportamos al suelo 
argentino sueños, esperanza, 6 millo-
nes de puestos de trabajo” y también 
“le aportamos la Asignación Univer-
sal por Hijo, le aportamos a los traba-
jadores discutir nuevamente en pari-
tarias libres por arriba de la inflación, 
le aportamos recuperar las AFJP para 
los viejos, le aportamos la creación de 
15 universidades nuevas en todo el 
país”.

“Eso fue lo que vino a aportar la 
Patagonia después del 2001 cuando 
los argentinos miraban hacia abajo 
y la clase media argentina se había 
comido el cuentito del 1 a 1 y del li-
beralismo. Pasó lo mismo que está 
pasando hoy cuando los argentinos 
estaban en las ollas populares y los 
pibes no estaban en las escuelas y 
comían en las ollas populares y no en 
sus casas”, describió el jefe del Ejecu-
tivo ushuaiense.

Vuoto resaltó que “ahí es cuando 
apareció el verdadero carácter que 
tenemos los patagónicos” porque 
“surgió un hombre al que no me voy 
a cansar de reivindicar, un hombre 
de la Patagonia profunda que hoy el 
partido judicial y los medios de co-
municación intentan ocultar, del que 
algunos intendentes sacaron su bus-
to empezando una ola de despolitiza-
ción y de ir rompiendo mitos”.

“Ahí es donde la política no puede 
fallar, y es cuando los dirigentes polí-
ticos debemos gritar bien fuerte que 
desde la Patagonia surgió quien nos 
sacó de las puertas del infierno y le 
dijo a los argentinos que volvían a te-
ner esperanzas, y ese compañero fue 
Carlos Néstor Kirchner”, manifestó.

Del mismo modo, Vuoto hizo 
mención a “la demostración que han 
dado los trabajadores movilizándose 
en las calles y este Encuentro Patagó-
nico para dar vuelta atrás el decreto 
que recortaba las asignaciones fa-
miliares”, lo cual definió como “una 
pequeña conquista” pero también 
como “una muestra de cuál es el ca-
rácter colectivo de una Patagonia que 
está dispuesta a luchar”.

Por último, Vuoto dijo que “así 
como surgió en el momento de la 
peor crisis de la historia económica, 
social, cultural y política”, la Patago-
nia “va a surgir desde Neuquén, des-
de Bariloche, desde Comodoro Riva-
davia, desde Ushuaia y desde cada 
rincón para que empiecen a soplar 
vientos sureños y de esperanza, para 
volver a recuperar la Patria y los de-
rechos, y para decirle a los argentinos 
y argentinas que tenemos lo que hay 
que tener para dar batalla”.

EDICTO JUDICIAL
El Juzgado Provincial de Primera Instancia Civil Comercial n° 2 del Distrito Judicial Norte 
de la Provincia de Tierra del Fuego, A. e I.A.S., con sede en Capitán de Fragata Pedro E. 
Giachino 6675, Barrio Y.P.F., de la ciudad de Río Grande, a cargo del Dr. Aníbal R.López 
Secretaría a cargo del Dr. Pablo Hernán Bozzi, en autos caratulados “ALTUNA, Luis 
Mario c/ IBARRA LINETTI, Silvia Carolina s/ Daños y perjuicios” Expte. N° 28736/2017 
cita a Silvia Carolina IBARRA LINETTI DNI 32.131.101, a fin que dentro del plazo de 
veinte (20) días contados a partir de la última publicación del presente (CPCCLRM: 
352.1) comparezca a estar a derecho bajo el apercibimiento de tener por reconocidos los 
documentos acompañados (CPCCLRM: 407.1) y nombrar Defensor Público (CPCCLRM: 
357.2). Publíquense edictos por dos (2) días en el Boletín Oficial y en un diario de mayor 
circulación (CPCC:673).  
Río Grande, 23 de agosto de 2018.  
Pablo Hernán Bozzi - Secretario
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Como parte de las estrategias que 
emplea el Municipio para ayudar en 
la economía del hogar, este fin de se-
mana miles de vecinos colmaron las 
instalaciones del Gimnasio Carlos 
Margalot para aprovechar las ofertas 
de “La Feria en tu Barrio”. 

Enmarcada dentro del programa 
municipal “Bajamos los Precios en 
Grande”, la actividad busca ayudar 
a la economía familiar ofreciendo 
productos de la canasta básica ali-
menticia a precios accesibles y ofer-
tas que solo se pueden aprovechar 
en el lugar. 

Al respecto, Javier Calisaya, Di-
rector General de Gestión Ciudada-
na, dependiente de la Secretaría de 
Participación y Gestión Ciudadana, 
indicó que “hemos visto la participa-
ción masiva de los vecinos que se han 
acercado de distintos puntos de la 
ciudad y que han podido aprovechar 
los precios que hoy ofrece la feria”. 

“La verdad que fue muy acertada 
la decisión del intendente Melella de 

implementar este programa, porque 
vemos que la gran concurrencia a es-
tas ferias es por la realidad que hoy 
golpea a nuestra provincia y al país, y 
avanzar en este tipo de medidas para 
ayudar a la economía del hogar es es-
tar al lado del vecino”, subrayó. 

En este sentido, destacó que “des-
de que iniciamos este programa, hace 
ya casi un año, hemos acordado con 
los comercios que participan man-
tener los mismos precios, aun luego 
de la fuerte devaluación y la pérdida 
del poder adquisitivo que sufrimos 
todos, pero esa decisión de mantener 
los precios ha posibilitado que miles 
de vecinos hoy se hayan acercado 
y hayan podido adquirir productos 
alimenticos de buena calidad y a un 
muy buen precio”.

Finalmente, el funcionario re-
cordó que “estos eventos tienen un 
doble propósito, por un lado ayudar 
a los vecinos a cuidar su dinero, que 
puedan comprar bueno y barato; y 
por el otro a los comerciantes, los vo-

MUNICIPALEs

VECINOS APROVECHARON LAS OFERTAS 
DEL PROGRAMA “LA FERIA EN TU BARRIO” 
Se vendieron  bolsones de frutas y verduras a 200 pesos, así como cortes de carnes con ofertas del 25% más baratos. “La verdad que fue muy acertada 
la decisión del intendente Melella de implementar este programa”, remarcó el director General de Gestión Ciudadana del Municipio, Javier Calisaya.

lúmenes de mercadería que venden 
en estas ferias en un solo día son úni-

cos. Esto les ayuda a sostener sus ne-
gocios, sus empleados y sus ventas”. 
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GOBIERNO LANZÓ EL PROGRAMA “VERNOS BIEN”

RÍO GRANDE. La gobernadora 
Rosana Bertone hizo entrega este sá-
bado en Río Grande, de los primeros 
anteojos correspondientes al Pro-
grama “Vernos Bien”, recetados para 
menores de edad.

El Programa “Vernos bien” es 
implementado por el Ministerio Je-
fatura de Gabinete de la Provincia, a 
través de la Subsecretaría de Prime-
ra Infancia, y consiste en la entrega 
gratuita de anteojos recetados con-
venidos para todos los niños, niñas 
y adolescentes entre 4 y 18 años que 
vivan en de Tierra del Fuego.

El objetivo de este Programa es que 
durante el proceso de aprendizaje, los 
niños, niñas y adolescentes puedan 
tener acceso a la salud visual, funda-
mental para el desarrollo y crecimiento 
adecuado que les permitirá una buena 
calidad de vida en su edad adulta.

Al respecto, la subsecretaria de Coor-
dinación de Primera Infancia, Macarena 
Ruiz, comentó que “hicimos entrega de 
los primeros anteojos recetados, los chi-
cos se fueron muy contentos y nosotros 
también por generar el acceso y mejorar 
la calidad de vida de los chicos”.

En tal sentido, mencionó que “este 

programa surge de la demanda y de ob-
viamente el aumento de los precios en 
relación a todo lo que tiene que ver con 
anteojos, cristales, marcos y demás, y 
fue una decisión firme de la goberna-
dora Rosana Bertone la de poder facili-
tar el acceso a estos chicos”.

Ruiz indicó que el programa brin-
dará cobertura desde los 4 a los 18 
años, “invitamos a todos a que se acer-
quen a San Martín 44 con fotocopia del 
DNI de los menores y adultos, con la 
receta oftalmológica correspondiente 
para comenzar el trámite para acceder 
al beneficio”, y agregó que “el programa 

no tiene fecha de caducidad”.
Para acceder al Programa se de-

berá completar el formulario de soli-
citud, presentando copia del DNI del 
beneficiario y del adulto responsable, 
en caso de ser menores de 18 años. 

Asimismo, se deberá presentar la 
receta médica original extendida por 
oftalmólogo/a.

La documentación podrá presen-
tarse en San Martín 44 (Río Grande); 
San Martín 788 1° piso (Ushuaia) y An-
gela Loig 321 (Tolhuin).

Para consultas: primerainfanciat-
df@gmail.com

El Programa “Vernos bien” es implementado por el Ministerio Jefatura de Gabinete de la Provincia, a través de la Subsecretaría de Primera Infancia, y con-
siste en la entrega gratuita de anteojos recetados convenidos para todos los niños, niñas y adolescentes entre 4 y 18 años que vivan en de Tierra del Fuego.
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RÍO GRANDE. A través de la Se-
cretaría de Modernización e Innova-
ción y la Secretaría de Producción y 
Ambiente, el Municipio hizo entrega 
de los premios y reconocimientos del 
concurso “Innovate RGA 2018”.  

Las distinciones abarcaban desde 
los $5.000 a los $50.000. Esta premia-
ción fue adicional a las establecidas 
en las Bases y Condiciones y se reco-
noció a participantes, ganadores y al 
jurado. 

En el marco de fortalecer la ma-
tiz productiva local, la 1° edición del 
Concurso Innovate RGA 2018 se lanzó 
a principio de este año con la finali-
dad de estimular, promover, visibili-
zar y distinguir a aquellas iniciativas 
privadas que desplieguen mejoras 
significativas en productos, servicios 
o procesos instrumentando la inno-
vación como motor de desarrollo. 

En la primera categoría, integrada 
por “proyectos de productos, servi-
cios o procesos en marcha, con una 
implementación mínima de 2 años 
en el mercado” fue premiada la em-
presa Freak Spirit, con su emprendi-
miento de Tablas de Skate con made-

ra de lenga.
En la segunda categoría, integrada 

MUNICIPALEs

MELELLA ENTREGÓ PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS 
A PATICIPANTES DEL CONCURSO “INNOVATE 2018”

por “proyectos que presenten pro-
ducto, servicio o proceso con pro-
totipo desarrollado en un 100%” el 
primer puesto lo logró la empresa El 
Dorado SRL, con el proyecto TANU 
fabricación de ladrillos cerámicos 
con acilla local.

En la tercera categoría, integrada 
por “proyectos que presenten pro-
ductos, servicios o proceso con pro-
totipo desarrollado en un 70%” fue 
galardonado el emprendedor Agustín 
Cardoso, con el proyecto de fabrica-
ción de filamentos de material plásti-
co reutilizado para impresoras 3D.

Es de destacar que el comité en-

El objetivo de este concurso es estimular, promover, visibilizar y distinguir las iniciativas privadas que utilicen métodos innovadores para el desarro-
llo de procesos productivos, bienes y servicios. Las distinciones abarcaban desde los $5.000 a los $50.000.  

cargado de la evaluación de los pro-
yectos presentados estuvo integrado 
por expertos con experiencia acadé-
mica y profesionales de la materia, 
tales como el Ing. Juan Manuel Gam-
boa, en representación de la Universi-
dad Nacional Tecnológica (UTN), Dr.  
Rodrigo Kataishi, por la Universidad 
Nacional de Tierra del Fuego (UNT-
DF), los contadores públicos Claudia 
Clas y Heraclio Juan Lanza, integran-
tes del Consejo Profesional de Cien-
cias Empresariales de Río Grande, 
Luciano Donati y Sebastián Calio, de 
Digital Fueguina, Fabio Massucco, de 
Río Chico y Juan Donal, de Mirgor.   
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“MARÍA AUXILIADORA” TENDRÁ SU NUEVO GIMNASIO
La obra constará de 2.300 metros cuadrados, un campo principal para distintas actividades deportivas, como así también tribunas. Tendrá un 
plazo de ejecución de 18 meses, comenzando su construcción en noviembre y los fondos serán aportados por el gobierno provincial y la empresa 
Total, en el marco del programa de responsabilidad social empresaria.

RÍO GRANDE. La gobernadora Ro-
sana Bertone suscribió con la Asocia-
ción Civil “Instituto María Auxiliadora” 
un convenio para la construcción del 
nuevo gimnasio del Colegio María Au-
xiliadora de la ciudad de Río Grande.

La obra constará de 2300 metros 
cuadrados, un campo principal para 
distintas actividades deportivas, como 

así también tribunas. Tendrá un plazo 
de ejecución de 18 meses, comenzan-
do su construcción en noviembre y los 
fondos serán aportados por la Provin-
cia y la empresa Total, en el marco del 
programa de responsabilidad social 
empresaria.

La Gobernadora agradeció a los di-
rectivos y a la comunidad educativa de 
Colegio “por darnos la oportunidad de 
ser parte de este sueño. Ahora tenemos 
este hermoso desafío y la obligación de 
construir el gimnasio para ustedes”.

“Cuando trabajamos con las em-
presas petroleras, se decidió que por 
responsabilidad social empresaria 
podamos obtener los fondos. Luego, 
como esto no nos alcanzaba, tuvimos 
que firmar un convenio como el que 
firmamos recién para disponer de más 
fondos” contó la Mandataria.

Por su parte el ministro de Educa-
ción Diego Romero aseguró que “esta-
mos muy contentos porque le damos 

la oportunidad a esta institución tan 
emblemática de la ciudad de tener un 
lugar, que además podrá ser aprove-
chado por otros estudiantes de escue-
las públicas”.

El funcionario destacó que “gracias 
a la gestión de la gobernadora Rosana 
Bertone junto al ministro (de Obras y 
Servicios Públicos) Luis Vázquez se han 
canalizado todos los requisitos con esta 
institución, para poder brindar una solu-
ción y que haya más espacios como este”.

En tanto, el ministro Luis Vázquez 
aseguró que “estamos avanzando con 
el plan de obras públicas que trazó la 
gobernadora Rosana Bertone. Ella tuvo 
un plan muy ambicioso y además muy 
fortalecido, esto por las últimas leyes 
que nos han acompañado los legisla-
dores provinciales que nos permiten 

garantizar los fondos para cada una de 
las obras que ella ingresó en el plan es-
tratégico”.

“La importancia de este convenio 
que firmamos es que en este mismo 
escenario, se podrán cubrir las horas de 
educación física de las escuelas públi-
cas” añadió Vázquez.

Para finalizar, la hermana María 
Piccone manifestó su satisfacción por 
“firmar un convenio que abre el cami-
no a la realización de un sueño que se 
mantuvo durante muchos años en esta 
comunidad educativa. Gracias a la in-
tervención de la Gobernadora, hoy lle-
gamos hasta aquí”.

Estuvieron presentes en el acto de 
firma ministros, secretarios y subsecre-
tarios del Ejecutivo Provincial, legisla-
dores, y el senador nacional José Ojeda.

LA GOBERNADORA 
AGRADECIÓ A LOS DIRECTIvOS 
y A LA COMUNIDAD EDUCATIvA 

DE COLEGIO “POR DARNOS 
LA OPORTUNIDAD DE SER 

PARTE DE ESTE SUEÑO. AhORA 
TENEMOS ESTE hERMOSO 

DESAFÍO y LA OBLIGACIÓN DE 
CONSTRUIR EL GIMNASIO PARA 

USTEDES”.
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USHUAIA. Este lunes se retoma-
rán dos obras viales luego de la veda 
invernal, se trata de las calles Fuegia 
Basket y De la Estancia, ambas serán 
hormigonadas y estarán cortadas al 
tránsito desde este lunes, lo que pro-
vocará cambios en el recorrido de los 
colectivos.

El municipio de Ushuaia informó 
que apartir de este lunes 17 se reto-
marán las obras de hormigonado, re-
pavimentación y bacheo en distintos 
puntos de la ciudad. Puntualmente 
las obras iniciarán en las calles De la 
Estancia y Fuegia Basket.

En la calle De la Estancia ya había 
sido removido el pavimento, por per-
sonal municipal, antes de la veda in-
vernal, la obra ya se encuentra adju-
dicada a la empresa DAPCO SRL que 
pertenece al grupo Zapco.

Por tal motivo, la calle de la Es-
tancia, en el tramo que va desde Del 
Tolkeyen hasta el ingreso al puente 
sobre el Río Pipo, quedará cerrada al 
tránsito. 

Por su parte, en la calle Fuegia 
Basket comenzarán los trabajos de 
remoción del antiguo pavimento que 
luego será reemplazado por hormi-
gón armado. Primeramente se reali-
zará desde Perón Sur y hasta Namun-
curá, y luego continuarán con otras 
cuadras hasta completar la totalidad 
de la arteria a intervenir.

La empresa DAPCO SRL es la adju-
dicataria de la obra que tiene un pla-
zo de ejecución de 150 días. El trabajo 
consiste en levantar todo el pavimen-
to para luego preparar el suelo para la 
colocación de hormigón armado.

Paralelamente continuarán los 
trabajos de bacheo en distintos pun-
tos de la ciudad y se espera que en los 
próximos días comiencen otras obras 
que ya han sido contratadas. Las 
próximas semanas se retomarían los 
trabajos en las calles Darwin, Gober-
nador Campos –estas dos ya fueron 
fresadas-, Pioneros Fueguinos, Ro-
mero y Alem entre Río Negro e Hipó-
lito Yrigoyen, así mismo el trabajo de 
construcción de veredas sobre calle 

Maipú.
Recordemos que hace algunos 

días el municipio informó que es-
taban prontos a retomar obras pen-
dientes que fueron contratadas en el 
marco del plan de reconstrucción vial 
2017-2018.

Y adelantaron que el presupuesto 
2019 incluirá además nuevas obras, 
cuya ejecución corresponderá al año 
entrante.

Sobre las próximas licitaciones, el 
Ingeniero Castro indicó que las pri-
meras se lanzarán en el mes de sep-
tiembre, entre las que se encuentran 
“reconstrucción de las calles Congre-
so Nacional, Lapataia y Gobernador 
Godoy”. 

El funcionario también confirmó 
que se construirá la cuarta mano de 
avenida Hipólito Yrigoyen desde la 
rotonda del aeropuerto hasta la ro-
tonda de De la Estancia, “tal como lo 
anunció el intendente Walter Vuoto al 
momento de inaugurar la nueva ave-
nida que ofrece mayor fluidez al trán-
sito que va desde y hacia el Pipo, el 
barrio Malvinas y bahía Golondrina”.

MUNICIPALEs

COMIENZAN EN USHUAIA LAS NUEVAS
OBRAS DE INFRAESTRUCTURA VIAL

“En esta próxima temporada de 
obra 2018-2019 vamos también a 
realizar, entre otros, trabajos de pa-

Se trata de las calles Fuegia Basket y De la Estancia, calles que serán hormigonadas y estarán cortadas al tránsito a partir de este lunes 17. Esto 
motivará cambios de sentido de circulación. Paralelamente continuarán trabajos de bacheo en distintos puntos de la ciudad y se espera que en los 
próximos días comiencen otras obras que ya han sido contratadas.

vimentación que son fundamentales 
en nuestra ciudad, como el acceso a 
Andorra y también la calle De la Es-
tancia, desde la rotonda del super-
mercado hasta el Centro de Salud 
N°8, ubicado a la altura de la calle Río 
Claro”, indicó el funcionario.

Recorridos alternativos

Mientras permanezca cerrado el 
tramo de Fuegia Basket desde Perón 
hasta Namuncurá, se habilitará en 
sentido único de circulación, hacia 
el centro, entre Perón Sur y Rubinos. 
Esta modificación obedece al trazado 
de recorridos alternativos del trans-
porte público de colectivos, para que 
no se aleje demasiado de su trazado 
original.

Por otra parte, el ingreso al barrio 
Pipo, no pudiendo utilizarse la calle 
De la Estancia, sólo podrá concretar-
se por el puente que cruza el río sobre 
la calle De los Ñires, a la que se ingre-
sa por la rotonda próxima a la cancha 
del Ushuaia Rugby.
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FORO CAME EN USHUAIA: “LA ACTIVIDAD
TURÍSTICA AHORA TIENE UNA OPORTUNIDAD”
Así lo aseguró Rafael Fuentes García, uno de los disertantes del Tercer Foro Regional de Comercio y Turismo. Con el centro en la activi-
dad turística y la integración en el mercado a las Pequeñas y Medianas Empresas, el especialista hizo foco en las ventajas que presenta 
la región, en especial en el destino Ushuaia – Calafate. cional. 

que iban a Europa se van a quedar 
haciendo turismo interno. Y para el 
turista extranjero venir a Argentina, 
venir a la Patagonia, venir a Tierra del 
Fuego, venir a Ushuaia” señaló. 

El especialista remarcó que “la ac-
tividad turística ahora tiene una opor-
tunidad. No una crisis, no un pro-
blema, tiene una oportunidad para 
consolidarse y para crecer”. Señaló 
que “la situación actual para el país es 
mala porque hay incertidumbre, pero 
para la actividad turística del país es 
buena”.

Destino integrado
Consultado acerca de la ruta Cala-

fate – Ushuaia, el doctor en Ciencias 
Económicas y Empresariales señaló 
que “ese trabajo mancomunado que 
es bueno para todos, fundamental-
mente para Tolhuin o Río Grande por-
que tienen menos actividad turística 
pero también es bueno para Ushuaia 
o para Calafate”.

“Es que esa ruta de EL Calafate a 
Ushuaia, no existe otra en el mundo. 
Pero hay que trabajara en conjunto, 
a nivel empresarial, a nivel público 
creando infraestructura. Siendo un 
destino turístico. No que vaya cada 

USHUAIA. Este viernes último 
en instalaciones del Hotel Arakur se 
realizó el tercer foro regional de tu-
rismo y comercio “Estrategias para el 
desarrollo económico local”.  Rafael 
Fuentes García es doctor en Ciencias 
Económicas y Empresariales; jefe del 
área de Análisis e Inteligencia Turís-
tica; y profesor de Economía de la 
UMA y fue uno de los expositores de 
la jornada. “Tienen una dimensión 
turística como cualquier otra provin-
cia Argentina” expresaba en su po-
nencia denominada “La integración 
de las PyMEs al desarrollo local, tu-
rístico y comercial”. 

En dialogo con Tiempo Fuegui-
no, Fuentes García aseguraba que 
“la verdad que Ushuaia es uno de los 
lugares más bellos del mundo. Tierra 
del Fuego, y más que Tierra del Fue-
go, la ruta de Calafate a Ushuaia es 
de lo más lindo del mundo. Ustedes 
aquí tienen un tesoro y además la 
hospitalidad de los fueguinos es algo 
excepcional”. 

Respecto de la vinculación del 
trabajo de las PyMES, el turismo y el 
Estado sentenció que “no queda otra 
que el trabajo conjunto”. 

“El trabajo conjunto del sector 
privado, de las PyME con la adminis-
tración pública, tanto la municipali-
dad como el gobierno provincial. Eso 
es un requisito indispensable” apun-
tó, y remarcó que “si se produce esa 
mesa de coordinación, no me cabe 
la menor duda que no solamente Us-
huaia sino Tierra del Fuego va a avan-
zar mucho en materia turística”.

Advirtió que “si cada uno sigue 
por un lado la verdad que se podrá 
avanzar más o menos pero no será 
eficiente. No se generará el empleo 
y la riqueza que de forma unida se 
puede alcanzar”.

Dólar vs PyMEs
Respecto de la compleja situación 

que atraviesan la economía argenti-
na en relación al dólar y sobre todo 
su impacto en las PyMEs, Fuentes 
García remarcaba que “ahora mismo 
el país está en una situación de crisis, 
monetaria con el dólar, pero para el 
turismo es bueno”. 

“Hay que hacer la reflexión que 
para el turismo es bueno porque gran 
parte del turismo emisor, argentinos 

uno por su parte, sino trabajando de 
forma conjunta” remarcó

“La masificación es mala -pun-
tualizó finalmente-, pero a Ushuaia el 
queda mucho y a Tierra del Fuego le 
queda mucho por avanzar”. 

Diversificación Turística
La gobernadora de la provincia, 

Rosana Bertone, también estuvo pre-
sente en el foro y remarcó que el mis-
mo estaba “más orientado en Ushuaia 
al Turismo, pero también a otros sec-
tores comerciales de nuestra provin-
cia orientada a las PyMES que es un 
sector muy importante que lleva a 
nuestra provincia el 50% del empleo”. 

“Muchísimos puestos de trabajo 
generados, pero, más allá de las difi-
cultades de este momento creo que 
tenemos que prepararnos para seguir 
creciendo” señaló Bertone, quien re-
conoció que “más allá de que tene-
mos temas a resolver como la logística 
o aduaneros”.

“La región Patagónica tiene mu-
chísimo para aportar al resto del país, 
a otras regiones. Y la idea desde el Po-
der Ejecutivo es seguir apoyando a la 
provincia con la creación del FOGA-
DEF (Fondo de Garantía para el Desa-

rrollo Fueguino) porque por ahí veía-
mos que con el banco de la provincia 
teníamos esas tasas tan bajas, las más 
bajas de la Argentina, nos quedába-
mos cortos porque había mucha gen-
te que no tenía garantías para tomar 
ese crédito, bueno entonces creamos 
esa sociedad de garantías para co-
menzar a trabajar” destacó la manda-
taria. 

Bertone puntualizó que “el ajuste 
no es la política adecuada. Que cree-
mos seguir pensando en un país que 
tiene expectativas, que tiene posibi-
lidades y que creemos que pequeñas 
empresas como estas, y la diversifica-
ción de la matriz productiva pueden 
ayudarnos”.

Para la gobernadora de la provin-
cia “necesitamos, aunque sea un mo-
mento difícil, también de esta mirada 
de los ministros nacionales para po-
der seguir creciendo” y avanzar so-
bre las propuestas de diversificación 
realizadas al ejecutivo nacional. “Hay 
muchas iniciativas que hemos pre-
sentado que aspiramos, aunque haya 
una crisis, que se tenga una mirada 
sobre las PyMES, sobre el sector del 
trabajo” finalizó. 
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FORO CAME EN USHUAIA: “LA ACTIVIDAD
TURÍSTICA AHORA TIENE UNA OPORTUNIDAD”

GOBIERNO

VECINOS DEL BARRIO “HÉROES DE MALVINAS” 
DE RÍO GRANDE TENDRÁN GAS NATURAL DE RED

RÍO GRANDE. La gobernadora 
Rosana Bertone encabezó, el viernes 
último, la firma del contrato de obra 
que permitirá construir la red de gas 
en el barrio “Héroes de Malvinas” de 
esta ciudad.

De la firma participaron además el 
ministro de Obras y Servicios Públicos 
Luis Vázquez y el titular de la empresa 
“Ing. Héctor Miguel Czelada- Estu-
dios Ingeniería”, Miguel Czelada. 

La obra beneficiará a casi 500 ve-
cinos nucleados en 121 familias, de-
mandará una inversión de 4 millones 
de pesos y generará unos 25 nuevos 
puestos de trabajo. El plazo de ejecu-
ción será de 120 días.

La nueva red de gas que se cons-
truirá en el barrio ubicado en la Mar-
gen Sur, vendrá a mejorar la calidad 
de vida de 484 vecinos que habitan 
uno de los sectores con mayor nece-
sidad de infraestructura. Además, una 
vez concluida, permitirá a la Provincia 
ahorrar en lo que hoy abona en con-
cepto de subsidios, y a los vecinos de-
jar de pagar el gas envasado.

La gobernadora Rosana Bertone 
agradeció en primer término a los le-
gisladores “por su voluntad política de 
acompañar al Poder Ejecutivo y a los 
vecinos de la Margen Sur”.

La Mandataria señaló que tam-
bién “es un momento muy emotivo 
para los ciudadanos que luchan todos 
los días por tener una mejor calidad 
de vida y por tener la seguridad de 
que las instalaciones están hechas de 

manera correcta”.
También elogió a la empresa 

constructora: “sabemos que el Ing. 
Czelada es de una empresa local de 
muchísimos años en la provincia, 
que ha trabajado y finalizado obras 
en las tres ciudades”.

“Todo este sistema de obras que 
estamos haciendo, aún en un mo-
mento difícil del país, es importan-
tísimo” destacó Bertone, a la vez que 
aseguró que “vamos a seguir traba-
jando todos los días, aunque seamos 
una isla y que las implicancias de las 
decisiones del Gobierno nacional 
nos afecten, vamos a tratar de que 
nuestra realidad local sean más fuer-
te y podamos, todos juntos, conti-
nuar con las obras, poder seguir cre-
ciendo como provincia, poder seguir 
pagando los sueldos, poder seguir 
generando trabajo y defender a Tie-
rra del Fuego; esa es mi obligación 
como Gobernadora”, afirmó.

Además, la Mandataria recordó al 
Ingeniero Jorge Garramuño debido a 
que “hoy estaría festejando su cum-
pleaños, no lo quiero dejar de men-
cionar porque él me dio un impulso 
tremendo para que hoy sea goberna-
dora, no hay que ser desagradecidos 
en la vida”. “Las dificultades nos pre-
paran para situaciones que nos van 
a fortalecer y nos llevarán a ser una 
provincia autónoma en el futuro” ex-
presó la Mandataria, agregando que 
“no le temo a este momento del país, 
hoy nosotros con nuestros propios 

recursos estamos llevando adelante la 
administración y las obras públicas y 
eso nos tiene que llenar de orgullo”.

Por su parte, el ministro de Obras 
y Servicios Públicos, Luis Vázquez, 
señaló que “una vez que se levante la 
veda invernal vamos a comenzar esta 
obra”, y remarcó que “la tarea diaria es 

llevar adelante las obras públicas que 
son acompañadas por las nuevas le-
yes que la Legislatura ha votado”.

Estuvieron presentes ministros, 
secretarios y subsecretarios del Eje-
cutivo Provincia, legisladores, veci-
nos del barrio “Héroes de Malvinas”, 
y medios de comunicación.

La gobernadora Rosana Bertone firmó -el viernes último- el contrato para la ejecución de la obra de la red de gas natural para abastecer 
al barrio “Héroes de Malvinas” de Río Grande. La obra beneficiará a casi 500 vecinos nucleados en 121 familias, demandará una inversión 
de 4 millones de pesos y generará unos 25 nuevos puestos de trabajo.

USHUAIA. La Municipalidad in-
formó que con motivo de realizarse 
cortes de calles desde este lunes 17, 
dando continuidad al plan de recu-
peración vial de la Ciudad, se verán 
modificados los siguientes recorri-
dos de colectivos y estableciéndose 
también nuevos puntos de espera o 
paradas del servicio. A saber:

Línea A
Sentido vuelta por Isla de Año 

Nuevo, Torelli, Int. Olmos y por esta 
hasta Peron Sur y Fuegia Basket re-
toma recorrido normal.

En este nuevo recorrido se in-
corporan las siguientes paradas: 
Torelli intersección Fuegia Basket, 
Int. Olmos y Provincia Grande y Int. 
Olmos intersección Perón Sur

MUNICIPALEs

HABRÁ CAMBIO DE
RECORRIDO DE COLECTIVOS 
POR CORTES DE CALLES

Línea B
Sentido vuelta por Padin Otero,  

Congreso Nacional , Isla San Pe-
dro, Torelli , Int. Olmos , Perón Sur 
y Fuegia Basket retoma recorrido 
normal.

En este nuevo recorrido se in-
corporan las siguientes paradas: 
Francisco Torres e Isla Año Nuevo, 
Torelli y Fuegia Basket, Int. Olmos y 
Provincia grande y Int. Olmo y Pe-
rón Sur.

Línea C  
Por corte en calle De La Estan-

cia, será sentido ida y vuelta por 
Hipolito Yrigoyen desde rotonda 
de La Tranquera Hasta De Los Ñires 
(puente nuevo)
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USHUAIA. El Instituto Fuegui-
no de Turismo (INFUETUR) brindó 
detalles de la temporada marítima 
turística en Tierra del Fuego, infor-
mando que la mayor participación 
la tendrán los operadores antárticos, 
con la llegada 36 barcos antárticos 
distribuidos en 284 recaladas. 

Al respecto, el presidente del 
Instituto Luis Castelli, destacó que 
“Ushuaia se posiciona como la prin-
cipal puerta de entrada al Continen-
te Blanco en la actividad turística, 
y para esta temporada se proyecta 
mayor cantidad de recaladas y una 
amplia diversidad de itinerarios an-
tárticos”.

Además remarcó que esta tem-
porada no sólo presenta mayor can-
tidad de buques que la anterior, sino 
también mayor diversidad en iti-
nerarios de viajes, como los barcos 
Costa Luminosa (Costa Crociere) y 
Ocean Dream (Peaceboat, para 1350 
pasajeros) que incluyeron al Puerto 
Ushuaia en sus itinerarios alrededor 
del mundo. Además de los barcos 
National Geographic Orion y Natio-
nal Geographic Explorer (National 
Geographic & Lindblad Expeditions) 
que realizarán viajes a la Isla de los 
Estados.

De esta manera, el próximo mar-
tes arribará el Ventus Australis (Cru-
ceros Australis) primer buque de la 
temporada, con capacidad para 210 
pasajeros y con destino al Cabo de 
Hornos. La temporada culminará el 
04 de abril de 2019 con la última re-
calada del barco Ushuaia (Antarpply 
Expeditions) para 90 pasajeros con 
destinos antárticos.

Primera vez en el Puerto de 
Ushuaia

Las siguientes embarcaciones lle-
garán por primera vez al Puerto de 
Ushuaia:

-Aida Aura (Aida Kreuzfahrten) 
con capacidad para 1266 pasajeros 
con destinos por Sudamérica.

INTERÉs GENERAL

MAÑANA ARRANCA LA TEMPORADA 
DE CRUCEROS 2018-2019 EN USHUAIA
Con el arribo del buque Ventus Australis (Cruceros Australis) el martes 18 de septiembre comienza la temporada de cruceros en el Puerto 
de Ushuaia. Se estiman más de 375 recaladas, con la llegada de 51 barcos, significando el arribo de más de 120 mil pasajeros a la capital 
provincial. 

-Azamara Pursuit (Azamara Crui-
ses) con capacidad para 695 pasaje-
ros con destinos por Sudamérica.

-Celebrity Eclipse (Celebrity Curi-
ses) para 3145 pasajeros con destinos 
por Sudamérica y, en algunos itinera-
rios, combina con destino a Antárti-
da.

-Midnatsol (Hurtigrunten ASA) 
con capacidad para 674 pasajeros con 
destino a Antártida.

-Resolute (One Ocean Expedi-
tions) con capacidad para 146 pasaje-
ros con destino a Antártida.

-Scenic Eclipse (Scenic Luxury 
Cruises and Tours) con capacidad 
para 228 pasajeros con destino a An-
tártida.

-Seven Seas Explorer (Regent Se-
ven Seas Cruises) para 750 pasajeros 
con destinos por Sudamérica.

-Viking Sun (Viking Cruises) para 
930 pasajeros con destinos por Suda-

mérica.
También arribarán buques que 

regresan tras varios años de no ama-
rrar en Ushuaia, como las embarca-
ciones: Kapitan Khlebnikov (Quark 
Expeditions) para 112 pasajeros con 
destino a Antártida. Como así tam-
bien el Artania (Phoenix Reisen) para 
1120 pasajeros, el Star Princess (Prin-
cess Cruises), el Crystal Smphony 
(Crystal Cruises) con capacidad para 
922 pasajeros, y el Marco Polo (Crui-
se & Maritime Voyages USA) para 800 
pasajeros, con destinos por Sudamé-
rica.

Buques con mayor capacidad
Según la capacidad de pasajeros, 

se destacan la llegada del buque Ce-
lebrity Eclipse (Celebrity Cruises) 

con 3145 pasajeros; el Costa Lumino-
sa (Costa Crociere) de 2826 pasajeros; 
y el Star Princess (Princess Cruises) de 
2600 pasajeros.

Temporada Antártica
La temporada de viajes a la Antár-

tida comienza el 07 de octubre con 
el buque Kapitan Khlebnikov (Quark 
Expeditions) y termina el 04 de abril 
de 2019 con el buque Ushuaia (Antar-
pply Expeditions).

Este año sólo tres buques de gran 
porte incorporan en sus itinerarios 
por Sudamérica el destino Antártida, 
los cuales son: el Prinsendam de 830 
pasajeros, el Zaandam de 1805 pasa-
jeros (ambos de Holland America); y 
el Celebrity Eclipse (Celebrity Crui-
ses) con capacidad de 3145 pasajeros.
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GOBIERNO

“DESDE NACIÓN NO HAY NUEVAS POLÍTICAS SOCIALES”

RÍO GRANDE. La Ministra de De-
sarrollo Social, Paula Gargiulo, ase-
guró que junto a otros Ministros pro-
vinciales “planteamos al Gobierno 
nacional planteamos a nivel nacional 
las situaciones que nos preocupaban 
y que iban a terminar impactando en 
la población y queríamos prever algu-
na de esas situaciones”, sin embargo, 
aseguró, en FM Del Sur,  que “desde 
diciembre, del 2017, que nos atendió 
la Ministra y con todos los meses ya 
transitados seguimos sin poder tra-
bajar con las carteras ministeriales a 
nivel federal y sin definiciones claras 
con políticas sociales y lo que tiene 
que ver con los números”.

Y aunque “trabajamos bien con 
los equipos técnicos que puso la Mi-
nistro”, aclaró que este trabajo es “so-
bre lo gestionado y la rendición de 
los programas nacionales que firmó 
la gobernadora, pero para poder tra-
bajar sobre una nueva mirada en un 
contexto social tan complejo, este año 
no nos hemos reunido con la Ministra 
“. 

Y reveló que “este mes en la Uni-
versidad de Sociales se redactó un 
documento de los Ministros y se hizo 
un documento en la necesidad de ver 
cómo abordar todas las cuestiones 
que se estaban sucediendo a nivel 
nacional y regional” y además “se la 
invitó a la Ministra que no estuvo pre-
sente y asistió el secretario de aborda-

Así lo sostuvo la ministra de Desarrollo provincial, Paula Gargiulo, al señalar que el gobierno nacional “no tiene nuevas políticas sociales” 
y que desde diciembre del año pasado no mantiene contacto con su par nacional, Carolina Stanley. Detalló, además, que desde la ges-
tión de Gobierno se busca generar contención social y alimentaria con recursos propios.

je territorial que es con quien siempre 
trabajamos, pero en lo individual y no 
en lo federal”.

De la misma manera aseguró que 
en relación a los anuncios de Nación 
en cuanto a mayor inversión en los 
planes sociales “esos planes son los 
que ellos acordaron con organizacio-
nes sociales pero las provincias no 
somos parte de esos planes sociales 
y en las provincias en el caso nues-
tro llevamos adelante los programas 
Red – SOL que tiene muchos años de 
vigencia que hemos ordenado con los 
nuevos paradigmas y estamos dan-
do respuestas a la población que se 
encuentra en situación de vulnera-
bilidad social”. Y recordó que “la Go-
bernadora aumentó el monto de los 
mismos de 2000 pesos a 4 mil y que se 
sostiene durante seis meses y se da la 
continuidad si corresponde”.

Además “estamos trabajando con 
instituciones u organizaciones que 
tienen comedores o merenderos por-
que entendemos que hoy no hay otra 
forma de contener o sostener si no es 
solidariamente y estos sectores son 
muy importantes en momentos de 
tanta incertidumbre; tanta desespe-
ranza y tanta necesidad básica”.

Y si bien “no quisiera que se ponga 
peor porque la tristeza de cada niño, 
niña o familia tenga que estar pensan-
do en ver cómo garantizar un plato de 
comida es doloroso y quisiera creer 

que todo esto pueda tomar otro rum-
bo”, sin embargo, advirtió que “uno 
debe ser realista y mirando la reali-
dad uno ve que los precios siguen su-
biendo y esto repercute directamente 
a cada una de las familias según la si-
tuación económica que tenga”.

Además, la Ministra valoró que 
“las familias tengan posibilidad de 
acceso a los Centros de desarrollo 
infantil que también es una pobla-
ción de niñez y familias que nosotros 
garantizamos el espacio, el cuidado, 
el desayuno, la vianda y también los 
centros de actividades y hogar de día 
con familias y se busca dar una con-
tención alimentaria”.

La Ministra recordó que “la reali-
dad es muy dinámica y en el día a día 
vamos viendo como tener presencia, 
aunque sepamos que no se garantice 
lo que se debe garantizar a una fami-
lia, pero esa es nuestra función en el 
actual contexto”.

Además, trabajamos con distin-
tas actividades promocionales entre 
las que mencionó “el expo feria de 

la economía popular garantizando 
espacios de comercialización que sir-
ven para artesanos, emprendedores, 
feriantes y vecinos que quieran tener 
una oferta distinta” o también “la arti-
culación que hace la secretaría de co-
mercio con los distintos comercios lo-
cales como para tener una oferta más 
adecuada a un precio justo dentro de 
la economía popular”. 

En tal sentido aseguró que a través 
de “el equipo de economía popular 
tanto de Ushuaia como de Río Grande 
vienen trabajando fuertemente en los 
listados de emprendedores y ferian-
tes dónde hay un registro y todo un 
acompañamiento desde lo técnico y 
con asesoramiento”.

Por lo cual concluyó que “no hay 
ninguna población que nos quede 
afuera en este Ministerio, niñez; adul-
tos mayores, familias, economía po-
pular y hay un compromiso social de 
la gente que trabaja en este Ministerio 
y hay que ponerlo en valor porque es 
una cuestión humana el trabajo que 
se hace”.

RÍO GRANDE. La nueva sede 
del partido Fuerza Justa fue inau-
gurada el pasado viernes en Perito 
Moreno 171 de esta ciudad, con la 
presencia de afiliados que adhieren 
a esa organización política y social.

La presidenta y gestora de Fuer-
za Justa, Lilian Corbalán hizo uso 
de la palabra durante el acto inau-
gural de la nueva sede y expresó 
que las flamantes instalaciones “es 
la casa de todos aquellos que creen 
en un nuevo orden dentro de la po-
lítica de Tierra del Fuego” y aseguró 
que “hace muchos años surgió un 
sueño que empezó desde la nada, 
solo el esfuerzo y la continuidad de 
todos los días”. 

Además, aseguró que ese sue-
ño también era “de oportunidades, 
oportunidad de trabajo y de gene-
rar cultura” y en tal sentido men-
cionó que “la cultura viene de culti-
var y a lo largo de estos años Fuerza 
Justa ha cultivado conocimientos 
de trabajo a través de cada curso 
que encontró un espacio como car-
pintería, masajes; danzas árabes; 

portugués, la profe de maquillaje, 
de alemán y las profes encontraron 
ese espacio para trabajar en Fuerza 
Justa”.

Por lo tanto, de esta manera 
“hemos logrado que muchísimos 
vecinos y alumnos logren esa in-
dependencia pública y esto se lla-
ma cultura del trabajo y es nuestro 
aporte”, y aseguró que preside “un 
partido político distintos todos 
porque en nuestras filas encontra-
remos trabajadores”.

Pero además “quienes nos cono-
cen saben que con mucho esfuerzo 
y poco presupuesto hemos logrado 
estos años más que aquellos que 
ocupan cargos en bancas públicas” 
y destacó que dicha organización 
política ha posibilitado “con mu-
cho esfuerzo, brindar espacios a 
comerciantes, feriantes y artesanos 
la posibilidad de mostrarse a tra-
vés de la Expo Mercado Central; la 
Expo Niño; la Expo Mujer y muchos 
de ellos fueron invisibilizados para 
quienes ostentan el mandato po-
pular”.

INTERÉs GENERAL

INAUGURARON NUEVO
LOCAL PARTIDARIO
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POLICIALEs

SOLICITARON PENAS DE 12 Y 16 AÑOS DE PRISIÓN PARA QUIPILDOR

RIO GRANDE. Una vez finaliza-
das las declaraciones testimoniales 
en el marco del juicio oral y público 
contra Héctor Quipildor, los jueces 
escucharon atentamente los alega-
tos brindados por las partes intervi-
nientes. 

Así fue que en primer lugar, las 
abogadas querellantes María Isabel 
Villarroel Arteaga y Daina Yanel Or-
tiz, quienes representan a la víctima 
dentro de la Defensoría Municipal, 
realizaron un reconto de todo lo 
sucedido, no solo durante el juicio, 
sino a lo largo de la vida de Irene del 
Valle Valti.  

Durante una breve alocución, 
brindó detalles de los tormentos 
vividos, con hechos de amenazas 
y agresiones físicas y psicológicas 
desde el momento en que la víctima 
comenzó a mantener una relación 
sentimental con Quipildor en la pro-
vincia de Salta, momento en que la 
mujer tenía apenas 14 años de edad. 

Ante esta situación, las abogadas 
solicitaron a los jueces una pena de 
16 años de prisión por el delito de 
“Homicidio en grado de Tentativa” 
triplemente calificado. 

Allí indicaron que se tuvo en 
cuenta como agravantes el vínculo 
que mantenía la víctima con el ata-

cante. Otro fue la alevosía y traición, 
ya que el principal ataque con el 
martillo, fue desde atrás, por lo que 
la mujer se encontraba desprevenida 
y no se esperaba dicho ataque. Final-
mente, sostuvieron que todo el ata-
que se encontraba en el marco de un 
hecho de Violencia de Género.

Se dieron a conocer los alegatos en el marco del juicio contra Héctor Quipildor, quien atacó violentamente a su ex pareja. Las abogadas 
querellantes solicitaron una pena de 16 años por “Homicidio en grado de Tentativa”, en tanto que el Fiscal pidió 12 años por “Lesiones gra-
ves y amenazas coactivas”. Este jueves se dará a conocer el veredicto. 

Lesiones y amenazas
Una vez finalizada la declaración 

de las abogadas querellantes, el Fiscal 
Pablo Candela comenzó a brindar de-
talles sobre los ataques de Quipildor 
contra su ex mujer. 

Asimismo, no solo hizo hincapié 
en las agresiones físicas, sino en los 
informes de los peritos que participa-
ron de la causa. Entre ellos, destacó 
que Quipildor no presentaba dificul-
tades mentales, por lo que sería nor-
malmente imputable y se encontraba 
consciente de sus hechos. 

Por otro lado, resaltó los hechos de 
hostigamiento psicológico, económi-
co y sometimiento para con la mujer, 
situación que la obligaba siempre a 
regresar a su lado y no poder dar por 
finalizada una relación y rehacer su 
vida. 

Sobre ello, el Fiscal explicó que 
“nosotros mantuvimos la acusación 
de la etapa de instrucción, por lo que 
solicitamos una pena de 12 años de 
prisión. Consideramos que el hecho 
es sumamente grave en el marco de 
un hecho de Violencia de Género”. 

En diálogo con FM Del Sol, el Dr. 
Pablo Candela sostuvo que “acusa-
mos por el delito de lesiones graves, 
amenazas coactivas y a pesar de que 
los mismos tienen una escala penal 
que va de los 5 a los 24 años, y en ese 
contexto, nosotros entendemos que 
los hechos son extremadamente gra-
ves. Se puede llegar a discutir si hay 
una tentativa de homicidio o no, más 
allá de que las lesiones no pusieron en 
riesgo la vida de la víctima, no obstan-
te de ello, se puede llegar a discutir esa 
circunstancia”. Asimismo, agregó que 
“nosotros entendimos que este caso 
aporta un universo de elementos que 
como agravantes, fuimos llevándola a 
la escala de los 12 años. La naturaleza 
del hecho, los antecedentes, situacio-
nes que se produjeron de forma pre-
via, el vínculo, la violencia de género 
y el hecho extremadamente grave de 

ese 24 de diciembre de 2017, donde 
se produce esa descarga violenta”. 

Finalmente, el representante del 
Ministerio Público Fiscal aclaró que 
“la calificación, lo que queda de re-
manente son las lesiones. Él termi-
na provocando lesiones de distinta 
gravedad, las cuales fueron refutadas 
como lesiones graves, con heridas 
cortantes sobre el cuero cabelludo, 
incluso en una de ellas se ve el hue-
so a la víctima. Estas lesiones quedan 
como remanente, nosotros lo que 
decimos que esa subjetividad del im-
putado tiene que estar comprendida 
dentro de los agravantes, porque no 
es lo mismo que una persona haya 
querido matar, aunque después haya 
desistido voluntariamente, que una 
persona quiera lastimar”, concluyó el 
Dr. Pablo Candela.

Nulidades y absolución 
Tras un extenso cuarto interme-

dio, el Dr. Mariano Sardi, Defensor 
Oficial de Héctor Quipildor se dirigió 
a los miembros del Tribunal de Juicio. 

Como primera medida, el Defen-
sor solicitó las nulidades de las acu-
saciones brindadas por la Querella y 
el Fiscal, quienes solicitaron conde-
nas de 12 y 16 años respectivamente. 

En relación a las acusaciones brin-
dadas por las abogadas querellantes, 
dejó entrever que se manifestaron en 
relación a un delito que cuenta con 
una escala penal de prisión perpetua 
y a pesar de ello, solicitaron una con-
dena de 16 años de prisión, cuando 
de acuerdo al Código Penal, la misma 
se encuadra entre los 10 y 15 años de 
acuerdo a lo que establece el Artículo 
44 del Código Penal. 

Por otro lado, hubo fuertes críti-
cas al alegado dado a conocer por el 
Fiscal. Aseguró que se incorporaron 
agravantes que no fueron requeri-
dos en su momento al momento de 
la elevación de la causa a juicio, por 
lo que no tuvieron la posibilidad de 
brindar una defensa sobre dichas 
acusaciones. 

Finalmente, y ante estos pedidos, 
el Dr. Sardi solicitó la absolución de 
su defendido, y en el caso de que 
haya algún tipo de condena, que la 
misma sea por la pena mínima en el 
marco de la imputación de “Lesiones 
leves agravadas”. 

Veredicto

Una vez finalizadas las exposicio-
nes de las partes intervinientes, los 
jueces del Tribunal Oral, integrado 
por los magistrados Eduardo López, 
Daniel Borrone y Juan José Varela, 
resolvieron pasar a un cuarto inter-
medio para el próximo jueves 20 del 
corriente. Allí el imputado tendrá la 
posibilidad de dar a conocer sus últi-
mas palabras, para luego procederse 
a la lectura del veredicto. 
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sE CONFIRMÓ LA FECHA DE INICIO

CAMBIO DE JUECES PARA EL JUICIO POR “TORTURAS 2”

RIO GRANDE. Luego de que se 
resolviera la suspensión del juicio 
oral y público contra un grupo de ex 
penitenciarios por el delito de “Tor-
turas”, por una mala incorporación 
de un Juez, rápidamente se llevó ade-
lante el desplazamiento del mismo.

Así fue que el Juez de Ejecución 
Sergio Manuel Diéguez, quien en su 
momento fuese recusado por el abo-
gado defensor Francisco Ibarra, fue 
apartado y no formará parte del Tri-
bunal Oral.

De esta forma, los magistrados 
Daniel Césari Hernández, Horacio 
Boccardo y Aníbal López Tilli serán 
los encargados de llevar adelante el 
debate oral. Asimismo, se confirmó 

SOLICITARON PENAS DE 12 Y 16 AÑOS DE PRISIÓN PARA QUIPILDOR
El Juez Aníbal López Tilli reemplazará a Sergio Diéguez en el juicio por torturas que se llevará adelante en Río Grande. Asimismo, se con-
firmó que el debate dará inicio el próximo 26 de octubre.

que el juicio dará inicio el próximo 
26 de octubre en los Tribunales del ex 
Campamento YPF. 

De esta forma, José Alberto Fran-
co, César Alberto González y Rubén 
Adrián Fernández, todos condena-
dos a 9 años de prisión por el delito 
de torturas y quienes se encuenran 
actualmente bajo el beneficio de li-
bertad condicional, serán llevados 
nuevamente a juicio por otro episodio 
vivido dentro del penal riograndense. 
Asimismo, para este juicio se suma la 
participación de Ricardo Héctor Rive-
ro, quien se encontraba a cargo de la 
Unidad de Detención al momento de 
producirse los hechos en el año 2008. 

RÍO GRANDE. El secretario de 
Estado de Seguridad, Javier Eposto 
se mostró conforme respecto al re-
sultado del juicio contra Javier Bille-
na y Franco Torres, por el intento de 
ingreso de 43 kg de marihuana a la 
Provincia.

“Quiero felicitar enormemente al 
personal de la Gendarmería Nacional 
argentina. Han hecho una investi-
gación profunda, tienen un equipo 
muy profesional y comprometido” y 
destacó que “el trabajo en equipo se 
vio materializado en este procedi-
miento. El can de la policía prestó su 
colaboración en el procedimiento”.

“También quiero resaltar el traba-
jo de los fiscales y los jueces durante 
todo el proceso investigativo y judi-
cial. Sé que el Dr. García Lois siempre 
sigue de cerca el trabajo de la Fuer-
za y sé de su compromiso y respaldo 
para con los agentes y oficiales en 
momentos decisivos como estos”, re-
marcó el Secretario.

El funcionario destacó que “ésta 
es una respuesta clara que necesita 
la sociedad. Todos los días charlo con 
vecinos que me piden seguir luchan-
do contra la droga. Cuidar a sus fami-
lias y a sus hijos. Nosotros estamos 
poniendo todos los recursos en eso. 

CONDENA POR NARCOTRÁFICO

EPOSTO: “ÉSTA ES UNA RESPUESTA 
CLARA QUE NECESITA LA SOCIEDAD”

En la mañana del sábado, se produjo un violento choque frontal. Ocurrió sobre la av. Héroes de Malvinas al 1200 de la ciudad de Us-
huaia. A pesar de los daños e importancia que sufrieron ambos rodados, los conductores presentaban lesiones leves, siendo hospitaliza-
dos a modo preventivo. 

DOs HOsPITALIZADOs

VIOLENTO CHOQUE FRONTAL SOBRE  LA AVENIDA HÉROES DE MALVINAS

USHUAIA. Un espectacular y vio-
lento choque frontal se produjo mi-
nutos antes de las siete de la mañana 
del sábado en la ciudad de Ushuaia.

preventivo de ambos conductores ha-
cia el Hospital Regional de Ushuaia.

Personal de la División de Policía 
Científica se hizo presente en el lugar, 
quienes procedieron a realizar el cor-
te parcial de la avenida a fin de llevar 
adelante las pericias accidentológicas 
de rigor.  

Cabe destacar que ambos rodados 
finalizaron con todo el frente destro-
zado, producto del violento accidente. 

Finalmente, se informó que du-
rante el transcurso de la mañana, am-
bos conductores lograron recuperar el 
alta médica del nosocomio capitalino. 

El siniestro ocurrió sobre la ave-
nida Héroes de Malvinas al 1200, 
donde un automóvil Chevrolet Co-
balt de color gris plata, el cual era 

conducido por Juan Pablo Vargas Al-
varado de 31 años, colisionó contra 
otro Chevrolet Cobalt de color gris, 
el que se encontraba al mando de 
Adrián Mendoza.

Tras producirse el choque, rápida-
mente personal policial y de bombe-
ros voluntarios se trasladaron hasta 
el sector, brindando asistencia a los 
conductores de ambos rodados.

Allí se constató que los dos hom-
bres no presentaban lesiones de gra-
vedad, por lo que se procedió a soli-
citar la presencia de una ambulancia, 
quienes realizaron el traslado a modo 

Por eso es importante que tengamos 
este respaldo de la Justicia”.

“Estoy convencido de que este 
respaldo es fruto del trabajo articu-
lado que proponemos entre el Poder 
Ejecutivo y el Judicial. La confianza 
sólo se genera con profesionalismo, 
trabajo en equipo y estando cerca” 
afirmó. El Secretario ratificó que 
“vamos a seguir afianzando nuestra 
lucha contra el delito complejo. Se-
guimos avanzando en bases de datos 
para la Policía provincial y trabaja-
mos muy de cerca con el Ministerio 
de Seguridad de la Nación y su Direc-
ción de Inteligencia Criminal”.

En este sentido, Eposto indicó la 
importancia de la denuncia de venta 
de drogas: “Es vital que los fuegui-
nos denuncien. La denuncia al 101 
es anónima, gratuita y confidencial. 
Es un teléfono disponible las 24 ho-
ras. los 365 días del año. Para noso-
tros es muy importante contar con la 
denuncia que nos permite avanzar 
formalmente en las investigaciones”.

“Toda información es importan-
te. Quiero recordar que este proce-
dimiento se inició por una denuncia 
anónima. Es así como comienzan las 
grandes causas” concluyó el funcio-
nario.
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CUATRO FUEGUINAS ENTRENAN CON EL
SELECCIONADO DE FUTSAL FEMENINO

BUENOS AIRES. Con el deseo de po-
der observar y evaluar a las diferentes 
jugadoras provenientes de las distin-
tas ligas del país, el técnico del selec-
cionado nacional de futsal femenino, 
categoría Sub 20, realizó una nueva 
citación de jugadoras, y a partir de 
hoy iniciará la concentración del 
elenco celeste y blanco en el predio 
que posee la AFA en Ezeiza.
Para la presente convocatoria, el en-
trenador de la Selección, Nicolás No-
riega, además de Macarena Espino-
za, que había llamada en la anterior 
reunión de jugadoras, ahora incluyó 
a tres fueguinas más de la Liga de Us-
huaia.
Las flamantes convocadas a entre-
nar junto al representativo nacional 
a partir de hoy son Milagros Gómez, 
compañera de equipo de Macarena 
Espinoza en Escuela Municipal de 
Ushuaia y las dos jugadoras de Es-
cuela de Futsal MB, Victoria Ramos y 
Antonella Pérez.
Además de las cuatro jugadoras fue-
guinas se presentarán Leticia Luza, 
Luciana Pucheta, Oriana Celebrino, 
Brisa Quilodrán y Leila García, de la 
Liga de Río Negro; y Laura Aragón 
y Luciana Úbeda, de la Liga de San 
Juan, que compartirán, de esta for-
ma, las cuatro jornadas en las que se 
extenderá la concentración del plan-
tel nacional.
La única de las exponentes del fut-
sal femenino que repite citación es 
Macarena Espinoza, quien ya formó 

DEPORTEs

En la jornada de hoy se pondrá en marcha una nueva convocatoria de jugadoras del seleccionado nacional Sub 20 de futsal femenino en 
el predio de AFA en Ezeiza. Entre las integrantes de la nómina establecida por el seleccionador argentino, Nicolás Noriega, figuran las 
jugadoras de la capital provincial Espinoza, Gómez, Pérez y Ramos.

parte en el mes de julio del anterior 
listado de jugadoras evaluadas, y 
ahora tendrá la oportunidad de estar 
nuevamente con el plantel argentino 
de la especialidad.
Según lo establecido por el cuerpo 
técnico, y así lo menciona el sitio ofi-
cial de AFA, las jóvenes que fueron 
convocadas por Noriega se entre-
narán de lunes a jueves en el turno 
vespertino, a partir de las 16 horas, y 
quedarán concentradas en las insta-
laciones del predio que tiene la Aso-
ciación del Fútbol Argentino en Ezei-
za.

Lemuel Vargas en los JJ.OO. 

El técnico Matías Lucuix entregó la 
nómina de jugadores que represen-
tará a la Argentina en los próximos 
Juegos Olímpicos de la Juventud, a 
desarrollarse en Buenos Aires, a partir 
del próximo 7 de octubre. Entre los ju-
gadores confirmados en la lista de 10 
nombres figura el arquero ushuaien-
se Lemuel Vargas, que se desempeña 
como guardametas de San Lorenzo.
El plantel lo componen, además del 
golero fueguino Franco Pezzenati (Fe-
rro Carril Oeste), Nahuel Urriza (Jorge 
Newbery), Agustín Raggiati (El Talar), 
Ezequiel Ramírez (RiverPlate), Facun-
do Gassmann (San Lorenzo), Santiago 
Rufino (Barcelona –España-), Mathías 
Coronel (Ferro Carril Oeste), Joaquín 
Hernández (Kimberley AC) y Alan De 
Candia (Boca Juniors).

USHUAIA. El presidente del club 
Defensores de futsal de Río Grande 
Alejandro Villafañe, se reunió con el 
presidente de la Legislatura provin-
cial, vicegobernador Juan Carlos Ar-
cando, para avanzar en las activida-
des que realizan a nivel local. Cabe 
destacar, que en el certamen de fút-
bol de salón participarán equipos de 
diferentes localidades de la región a 
mediados de octubre.

Durante el encuentro con el Vi-
cegobernador, Villafañe sostuvo que 
el equipo se “prepara con sus 16 ju-
gadores para la competencia, más el 
cuerpo técnico con el que cuenta el 
club”. Dijo que Arcando siempre es 
convocado a presenciar “los entre-
namientos que habitualmente se 
desarrollan en nuestra sede, en la 

DEPORTEs

RÍO GRANDE SERÁ SEDE DEL
TORNEO  PATAGÓNICO DE
CLUBES DE FUTSAL AFA

calle Combate de Montevideo y en 
esta oportunidad, lo invité nueva-
mente”.

Por último, Villafañe manifestó 
que “el club tiene más de 200 jugado-
res en diferentes edades, desde los 4 
a 19 años. Asimismo, contamos con 
plantel de futsal femenino y las fami-
lias participan mucho y así, le dan un 
sentido de pertenencia a la institu-
ción”, cerró.

Cabe señalar, que el club Defenso-
res de la ciudad norte de nuestra Pro-
vincia, gritó campeón en el cotejo que 
se realizó entre 17 al 21 de noviembre 
del 2017, en San Carlos de Bariloche 
(Río Negro). Allí, el equipo riogran-
dense derrotó al conjunto local, Es-
trella de Sur, por 7 a 3.
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 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

BERTONE ENTREGÓ INDUMENTARIA 
DEPORTIVA AL CLUB DE DEFENSORES

RÍO GRANDE. La gobernadora Rosa-
na Bertone, junto al secretario de Se-
guridad Javier Eposto y el subsecre-
tario de Deportes, Dalmiro Naselli, 
hizo entrega de camisetas y pantalo-
nes al Club Defensores de Río Gran-
de, institución deportiva que nuclea 
a 200 personas y que comenzó sus 
actividades hace 6 años.
Al respecto, el subsecretario de De-
portes Dalmiro Naselli comentó que 

RÍO GRANDE

.
“a través de un subsidio de parte del 
Gobierno, el club Defensores pudo 
hacerse de un juego de camisetas y 
pantalones para todas las catego-
rías que van desde los ocho años 
hasta Primera División”.
Asimismo, señaló que “contamos 
con la presencia de la gobernadora 
Rosana Bertone quien vino a entre-
gar las camisetas así que estamos 
muy contentos”.

Naselli mencionó que “este club tiene 
un montón de categorías, desde muy 
chiquitos, y en ese sentido apuesta 
mucho al desarrollo del futsal en la 
provincia, ha sumado también fútbol 
femenino, quienes también tienen su 
juego de camisetas y pantalones, así 
que contentos de poder ayudar y de-
seando que sigan en esta sintonía”.
Por su parte, Alejandro Villafañe, pre-
sidente del Club Defensores, expresó 
que “estamos muy contentos y agra-

decidos con la Gobernadora y con 
la Secretaría de Relaciones Institu-
ciones de Patricio Lambert, en estos 
tiempos las cosas no están fáciles así 
que estamos muy felices de recibir 
esta ayuda porque le da sentido de 
pertenencia a los chicos”.
Además, Villafañe comentó que “a 
raíz de un esfuerzo familiar que hici-
mos, ayer realizamos el sorteo de un 
auto e invitamos a la Gobernadora a 
participar de la entrega del premio”.

RÍO GRANDE. A través de la 
Coordinación de Deporte Adap-
tado del Municipio de Río Grande 
se realizó el 2º Torneo de Natación 
Adaptado en las instalaciones del 
Natatorio Municipal “Eva Perón”. 

Al respecto, el licenciado Se-
bastián Sara, a cargo del área, indi-
có que “por supuesto estamos más 
que felices por la participación de 
la escuela especial de Tolhuin, y de 
las distintas instituciones que se 
han acercado al formar parte de 
esta actividad”, dijo. 

En relación a la actividad, el 
profesor explicó que “son dos mo-
dalidades, una parte recreativa, 
para que los chicos tengan la po-
sibilidad de pasar un momento 
agradable en la pileta y tengan la 

SE REALIZÓ EL 2º TORNEO DE
NATACIÓN ADAPTADA EN EL
NATATORIO MUNICIPAL

oportunidad de socializar con sus 
pares de otras escuelas; y la otra, que 
es la parte competitiva, con todo lo 
que implica ello, testeos, tiempos, 
y reunir datos para los juegos evita” 
detalló. 

En relación a esto último, Sara 
subrayó que “próximamente tene-
mos el torneo nacional Evita, así que 
ya hay chicos que están entrenando 
para estas instancias, por eso este 
torneo sirve para ir testeando, eva-
luarlos y a raíz de estos parámetros 
poder ver cómo trabajar con ellos”.  

Finalmente, Sara subrayó que 
“este tipo de eventos tienen que ver 
con una política clara que tiene esta 
gestión del Intendente Melella, que 
es trabajar desde todas las áreas la 
inclusión”.

DEPORTEs
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AVISOS clASIfIcAdOS
RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACkINLAy N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

hOróScOpO

AlquIlereS VentAS
-Depto Monoambiente de 60 mt2 en Zona 
Bancaria, cocina y baño. $11.000. Ref. A1-
013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 
dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. 
de Luz incluído. $8.500. Ref A1-046. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $8.500. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Dúplex interno B° Mutual, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina y baño. $15.000. 
Ref.A2-002. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  -Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, 
amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, 
baño y toilette. $12.000. Ref. A2-085 Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y 
baño. $15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en B° Mutual, calle Viedma al 300, 
3 dormt, 2 baños, cocina-comedor y parri-
lla. $15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en equina Is. Malvinas al 1600, 4 dor-
mit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, 
playroom, garaje y patio. $33.000. Ref.A4-

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 
Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 
-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Comprenda que la mejor estrategia 
para afianzar su vida, será desplegando 
su madurez en la experiencia y respon-
sabilidad.

En este día, prepárese ya que 
deberá luchar para conseguir lo que 
desde hace tiempo desea y, por su-
puesto, lo obtendrá.

Decídase y empiece a exponer las 
ideas más creativas, así conseguirá 
importantes resultados en lo profe-
sional.

Por más que encuentre algún 
impedimento en el camino, no deje 
atrás su estimulo para definir los ob-
jetivos primarios.

Hoy no rechace la ayuda de su gen-
te. Principalmente, acepte los consejos 
que le brindarán y recapacite de los pro-
pios errores.

Si siente expresar los pensamien-
tos que abundan en su cabeza, sea 
medido ya que podrían complicar las 
relaciones con los demás.

Elija por usted mismo y sea cuida-
doso con las decisiones impulsivas. Se-
guramente alguien lo presionará para 
que las tome.

Antes de hablar deberá revisar las 
palabras que utilizará, ya que su in-
consciente podría jugarle una mala 
pasada.

No dude y entréguese a lo que le 
dicta el corazón. Evite caer en la rutina 
y concrete los cambios que desea en su 
vida.

Intente mantener un minucio-
so equilibrio entre los compromisos 
contraídos y su responsabilidad para 
cumplirlos en tiempo.

En esta jornada, no tendrá un minu-
to disponible y seguramente los incon-
venientes cotidianos podrían multipli-
carse. Sea paciente.

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local en galería “Pedro Topic” disponible 
en planta alta $8.800. Ref. A6-032. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito con oficinas y terreno para ma-
niobras, de 518 mt2, en Parque Industrial 
sobre calle 25 de Mayo al 2900. $70.000. 
Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-
trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común 
de 3 dormitorios, cocina, living- comedor y 
baño. U$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.                 

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B°Aeropuerto, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina amoblada, baño, 
patio y toilette. $2.400.000.Ref. V2-060. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimen-
tada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 ba-
ños, sum y patio. $1.500.000. Ref. V2-078. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635. 

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-
dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 250.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Terreno a mts de B° AGP de 240 mt2 
$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.

Esta mañana, despertará lleno de 
nuevas ideas y sentirá un incontenible 
impulso hacia un cambio drástico en su 
rutina cotidiana.
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guíA de SerVIcIOS

hOróScOpO

teléfOnOS útIleS

fArmAcIAS de turnO

bArcAzA

frOnterA

cOtIzAcIOneS

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado yPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
-3ºc

Mínima 
2ºc

Mínima 
-7ºc

Mínima 
1º c

Máxima 
6ºc

Máxima 
6ºc

Máxima 
3ºc

Máxima 
5ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

UsHUAIA

UsHUAIA Is. MALVINAs

UsHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$38,90

Compra
$0,055

Venta

Venta
$0,068

clImA
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DE LA BAHIA 
Francisco Bilbao 1049, 
Tel: 421787

KUANIP II 
LEOPOLDO LUGONES 1895 
Tel: 422797

$40,00
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